

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

Comunicado de la SEED sobre el aplazamiento del CIED11



La principal actividad de la Sociedad Económica del Deporte es su Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte (CIED) que se celebra anualmente. Este debería ser una actividad abierta y una experiencia segura para todos los participantes de todo el mundo. Debido a la pandemia de la COVID-19, la junta directiva de la SEED considera que no se puede garantizar tal experiencia. En consulta con los organizadores locales en A Coruña, hemos decidido posponer el congreso de este año, cuya celebración estaba prevista -después de un primer aplazamiento- para el 15-17 de octubre de 2020. No ha sido una decisión fácil, pero en última instancia la salud pública y la seguridad de nuestros asistentes, conferenciantes, personal y voluntarios hicieron que todas las partes llegaran a la conclusión de que la cancelación del Congreso presencial era la decisión más responsable en las circunstancias actuales. Agradecemos la comprensión de todas las partes afectadas por este aplazamiento, y confiamos en contar con todos en la próxima edición, en un contexto más seguro y saludable. En este sentido, el Comité Local de la Universidad de A Coruña mantiene intacto su compromiso con la organización del CIED11, que tendrá lugar en A Coruña durante los días 3 y 4 de junio de 2021 (la información actualizada puede seguirse en la [web](#). Actualmente, la junta directiva de la SEED está considerando opciones para organizar un encuentro virtual que tendrá lugar el 16 de octubre de 2020, fecha para la que estaba programada el CIED11 y cuyos detalles se comunicarán en breve. Desde la Junta Directiva, animamos a todos los socios y demás interesados, a participar en nuestro evento virtual para mantenerse conectados con la SEED. Haremos todo lo posible para seguir proporcionando vías de

comunicación e intercambio de ideas. Enviaremos más información en las próximas semanas, así que les agradecemos su paciencia mientras elaboramos el programa del mencionado encuentro virtual. Gracias por la comprensión durante este tiempo. Para nosotros supone una satisfacción que formen parte de la comunidad SEED y esperamos poder seguir apoyándolos en sus carreras académicas y profesionales. Junta Directiva de la Sociedad Española de Economía del Deporte

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/comunicado-de-la-seed-sobre-el-aplazamiento-del-cied11?elem=295440>